

Satuan Kerja	Gambaran Umum
Sekretaris Utama/Sekretaris Kementerian	Sekretariat Kementerian/Sekretariat Utama adalah unsur pembantu pimpinan yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Sekretariat Kementerian/Sekretariat Utama mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi pelaksanaan tugas, pembinaan, dan pemberian dukungan administrasi kepada seluruh unsur organisasi di lingkungan Kementerian/Badan.
Deputi Bidang Perencanaan Penanaman Modal	Deputi Bidang Perencanaan Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Perencanaan Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang perencanaan penanaman modal.
Deputi Bidang Hilirisasi Investasi Strategis	Deputi Bidang Hilirisasi Investasi Strategis berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Hilirisasi Investasi Strategis mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang hilirisasi investasi strategis.
Deputi Bidang Pengembangan Iklim Penanaman Modal	Deputi Bidang Pengembangan Iklim Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Pengembangan Iklim Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang pengembangan iklim penanaman modal.
Deputi Bidang Promosi Penanaman Modal	Deputi Bidang Promosi Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Promosi Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang promosi penanaman modal.

<p>Deputi Bidang Kerja Sama Penanaman Modal</p>	<p>Deputi Bidang Kerja Sama Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggungjawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Kerja Sama Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang kerja sama penanaman modal.</p>
<p>Deputi Bidang Pelayanan Penanaman Modal</p>	<p>Deputi Bidang Pelayanan Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Pelayanan Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi kebijakan, perumusan, dan pelaksanaan di bidang pelayanan penanaman modal.</p>
<p>Deputi Bidang Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal</p>	<p>Deputi Bidang Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Pengendalian Pelaksanaan Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang pengendalian pelaksanaan penanaman modal.</p>
<p>Deputi Bidang Teknologi Informasi Penanaman Modal</p>	<p>Deputi Bidang Teknologi Informasi Penanaman Modal berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan. Deputi Bidang Teknologi Informasi Penanaman Modal mempunyai tugas menyelenggarakan koordinasi, perumusan, dan pelaksanaan kebijakan di bidang teknologi informasi penanaman modal.</p>
<p>Staf Ahli</p>	<p>Staf Ahli berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan dan secara administratif dikoordinasikan oleh Sekretaris Kementerian/Sekretaris Utama.</p>
<p>Inspektorat</p>	<p>Inspektorat berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan dan secara administratif dikoordinasikan oleh Sekretaris Kementerian/ Sekretaris Utama. Inspektorat mempunyai tugas melaksanakan pengawasan intern di lingkungan Kementerian/Badan.</p>
<p>Pusat Pendidikan dan Pelatihan</p>	<p>Pusat Pendidikan dan Pelatihan berada di bawah dan bertanggung jawab kepada Menteri/Kepala Badan dan secara administratif dikoordinasikan oleh Sekretaris Kementerian/Sekretaris Utama. Pusat Pendidikan dan Pelatihan mempunyai tugas melaksanakan pendidikan dan pelatihan struktural, fungsional, dan teknis bagi aparatur di bidang penanaman modal.</p>